

Medienmeldung vom 11. November 2010

CODE: 100743/egu

Zuchwil: Velofahrer bei Kollision verletzt

Im Kreisel beim Martinshof in Zuchwil wurde am Mittwochabend ein Velofahrer von einem Auto angefahren. Beim Sturz erlitt der Zweiradfahrer leichte Verletzungen. Die Polizei sucht den Lenker des Personenwagens und Zeugen des Unfalls.

Wie der Polizei erst nachträglich gemeldet wurde, war am Mittwoch, 10. November um 17.25 Uhr ein Velofahrer von der Mürgelstrasse in Zuchwil kommend, im Kreisel beim Martinshof unterwegs. Dabei wurde der 13-jährige Schüler von einem Personenwagen angefahren, welcher aus östlicher Richtung in den Kreisel eingefahren war. Beim anschliessenden Sturz verletzte sich der Schüler an einem Handgelenk.

Nach der Kollision hielt der unbekannte Automobilist kurz an. Offenbar hat er bemerkt, dass der Knabe selbständig aufgestanden ist und fuhr dann weiter. Beim gesuchten Auto dürfte es sich um einen dunklen Van oder Kombifahrzeug mit SO-Kontrollschildern gehandelt haben.

Der gesuchte Lenker selber oder Personen, die zu dessen Identität oder zum Unfallhergang Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Zuchwil zu melden, Telefon 032 686 27 31.